
香港文匯報訊（記者 李思穎）

謝安琪(Kay)（圖右）和失明音
樂創作人汪明欣（圖左）於前
晚出席《用心看世界音樂會》
籌款活動，可嵐聯同丈夫和兒
子到來支持。Kay和環球關係
告一段落後，去向未明，最近
有傳Kay以一千萬身價加盟金
牌大風，最後因經理人夏森美
再獅子開大口，向金牌大風要
求為Kay開個唱，要一百萬歌
酬一場，此舉嚇到金牌大風卻
步，Kay昨日否認其事，她強
調只是傳聞，根本沒有談過這
些細節事情，但承認有跟金牌
接觸過。雙方關係良好，她也
很欣賞這間公司，自己有可能
加盟，相信很快在適當時候便
會公佈去向。問到也是金牌旗
下的丈夫張繼聰有否拉攏加
盟？Kay謂：「他的意見中
立，當然都希望我有好歸宿。」

Kay的兒子張瞻今年升讀小
一，之前囝囝已返兩星期pre-
school(學前教育)，由爺爺送他
上學，Kay笑說：「路中遇到

隔離靚少少的女同學，囝囝便
叫爺爺快少少到前面，可以望
清楚人家的樣貌，這些事真不
知他遺傳自哪一個，叫我汗
顏。」

此外，可嵐的囝囝已有一歲
半，她表示早前一家人到加拿
大探親，囝囝在飛機上的表現
令人咋舌，除了哭 嚷 要落
地外，又拍醒每個乘客，弄得
她 非 常 尷 尬 ， 所 以 給 他 上
playgroup學習一下。

香港文匯報訊 (記者 梁靜儀) 官恩娜(Ella)（見

圖）與蘇永康及李中希，昨日為港台新劇《私
隱何價》進行拍攝，入行多年的康仔笑言已習
慣沒有私隱，又承認做得這行就要「食得鹹魚
抵得渴」。Ella就表示為怕私隱外洩，在家中也
不敢開窗，長期活在黑暗中。

Ella苦笑謂為了保護私隱，已沒打開窗戶多
年，她說：「我在屋企不修邊幅，就算窗口對

海景，都從未試過開窗，到現在個海都填埋
了都未開過。」為免私隱外洩，她坦言就連掉
垃圾都特別小心，會將銀行月結單剪爛，再分
開丟掉。

康仔即指Ella做藝人終日繃得如此緊不是好
事，他又笑言入行多年已習慣沒有私隱：「我 係藝人，做得呢行自然要『食得鹹
魚抵得渴』，無辦法了。」表示只望不要拍到家人及另一半就好了。

香港文匯報訊（記者 李慶全）港姐競
選一人一票，原定送出名車一部，但因
系統出現問題市民未能投票，無 最終
加碼共送出兩部名車平息民怒，前晚抽
獎結果亦揭盅，吸引了過百萬觀眾參
加。

無 舉辦之「全民參與獎名車」活
動，前晚抽出兩位得獎幸運兒，昨日更
安排港姐冠軍暨國際親善小姐張名雅、
亞軍黃心穎及季軍朱千雪負責移交車
匙，將價值48萬及49萬的房車送出。

昨日記者會上，無 業務總經理鄭善
強透露，今年台慶頒獎禮的視帝視后亦
會進行一人一票方式投選，也事在必
行，他強調並非硬銷一人一票，只是這
方法對電視台有正面影響，了解到觀眾
有興趣去投票，掌握到大家的心聲。」
問是否亦於獎品上加碼來吸引觀眾投
票？他回應指活動本身的意義比獎品更
重要。

張名雅無整容 變靚靠化妝
冠軍張名雅能夠代表到幸運兒家中分

享其得獎感受而高興，當被關注她整容

的傳聞時，她即語氣肯定地答謂：「無
整容！那些只是從前的相片，只是細個
肥一點又是發育時期，現長大了一定有
轉變，況且之前有箍牙。不過無 化妝
技術很好，我有特別麻煩化妝師幫我黐
雙眼皮！」

至於名車抽獎活動共獲得過百萬人登
記抽獎，公布得獎者時段也錄得25點收
視，但無 仍收到11宗電話投訴，全部
均是為未能登入官方網頁登記參加抽獎
作出的投訴。

香港文匯報訊（記者 李思穎）《香港
廣東社團總會呈獻：群星歡聚賀國慶》
前晚在將軍澳電視城進行錄影，中聯
辦副主任殷曉靜女士、外交部駐港特
派員公署副特派員李元明先生、民政
事務局副局長許曉暉女士及中聯辦協
調部部長沈沖先生，全國政協常委余
國春先生等出席，歌星容袓兒、古巨
基、關心妍、泳兒、呂方等一眾歌手
熱烈高唱《中國人》和《歌唱祖國》
兩首歌，令現場氣氛高昂。

袓兒和基仔形象正面，近年的國慶
和回歸騷都有份演出，為此，他們感
到很榮幸，每次都會悉心打扮以示尊
重。而袓兒稍後亦會到澳門參與國慶
騷。

說到袓兒的老友陳奕迅早前的演唱會
門票被不法之徒在網上兜售行騙，有粉
絲不慎中招，對此，袓兒提醒歌迷在官
網購票最好，同時騙徒手法層出不窮，
始終網上是虛擬世界，歌迷必須小心，
幸而自己粉絲未有遇過。不少藝人都喜
歡網上購物，袓兒在網上購物卻有「怪
招」，她笑 說：「我在網上購物會把
選好的物品放在購物車，但不會付款，
仲衰過window shopping。試過揀足近二
萬元貨物，最後都沒有買下來，都唔知
自己係咪心理變態，但絕對可以滿足一
下購物慾。」又，關心妍和老公早前到
英國之行，重了四磅回來，待完成稍後
舉行的音樂會，關心妍便努力造「蛇
B」，正好老爺也是屬蛇。
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香港文匯報訊 (記者 梁靜儀) 劉德華與鄭秀文

(Sammi)昨日到觀塘出席電影《盲探》開鏡拜神，華仔

笑言這次拍戲多了時間與Sammi傾偈，有傳Sammi今

年結婚，不過華仔就否認是傾結婚問題，曾因瞞婚被

罵「大話天王」的華仔帶笑說：「見過鬼唔怕黑咩？」

8年後再合作 老拍檔溝通更多

華仔教Sammi

官恩娜保私隱 寧活在黑暗中

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）

前晚剛回港的黃宗澤(Bosco)
（見圖），昨早即回電影城為新
劇《好心作怪》試造型，早前
與胡杏兒分手的他，明顯消瘦
不少，但Bosco就否認為情消
瘦，又稱與杏兒再見亦是朋
友，不介意再合作。Bosco昨
早回公司為新劇試造型，穿上
黑衣的他較早前消瘦，他解釋
道：「做運動Keep Fit。(無謂
口？)好好胃口，(家人有冇心
痛？)冇，呢行成日都係咁
啦。」否認為情消瘦。 問到
可擔心在公司會碰到舊愛胡杏
兒？Bosco表示跟杏兒再見亦
是朋友，他說：「仲係朋友唔
會 面 左 左 ， 見 到 都 會 打 招
呼。」對於杏兒已物色新居有
意搬走？Bosco表示二人仍是
鄰居，並恭喜杏兒買樓。問到
一個人生活會否不習慣？他帶
笑道：「唔慣呀，因為之前在
鹿兒島住 好耐！」再問到可

介意與杏兒再合作？他直言演
情侶也沒有問題，工作還工
作，要以專業態度面對。對於
拍拖一事，他表示聽天由命，
現階段專心工作。

對於一人一票選視帝視后，
Bosco亦表示贊成，認為大家
都可以參與外，又可以知道觀
眾的真正心水。他又指上次
(港姐選舉) 只是意外，無人想
發生。Bosco謂知道目前馬國
明民意最高，他也支持對方，
但亦對自己有信心。

否認為情消瘦

名車登記抽獎仍收投訴
TVB續推全民選視帝視后
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黃宗澤與杏兒仍是鄰居
囝囝見靚女興奮謝安琪汗顏
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■記招上，鄭善強與今屆港姐宣佈「全

民參與獎名車」活動反應佳。
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■祖兒提醒歌迷小心

網上騙局。彭子文 攝
■節目上，呂方與兒童

合唱團合作。彭子文 攝

■港姐將車匙移交予幸運兒。

■華仔與Sammi在是

次合作上的溝通明顯

比以往多。

由寰亞電影與英皇電影共同投資，投資額高
達1億2千萬的《盲探》，昨日舉行開鏡拜神

儀式，老闆林建岳、楊受成，導演杜琪 與韋家
輝，以及男女主角劉德華及鄭秀文均有出席。

戲中華仔飾演視障人士，並會與飾演督察的
Sammi合力破案。華仔表示影片早在年半前已開
始拍攝，當時他到過盲人實習中心接受訓練，最
初可以摸出26個英文字母及一些中文字，又學盲
人打字及上網一些基本動作，但戲中是用不到
的，因戲中是想做出盲人的感覺、動作就跟正常
人一樣。問到華仔平日可試過蒙眼練習？華仔
說：「試過戴住眼罩，有時有 驚，之前在殘奧
又蒙眼同運動員打波，但感覺很不安全。」

華仔相隔8年再與Sammi合作，他形容感覺很
close，默契好像與生俱來，但Sammi比以前瘦

了。旁邊的Sammi即笑道：「一向都咁瘦，有肥
過咩？」她又大讚華仔對工作依舊熱誠及食很少
東西，所以平日大家都會傾飲食、Keep Fit，華
仔又會談很多電影理念。華仔就笑言自己剛才也
有食花生，又指以往與Sammi拍戲時，可能要花
時間化一些古怪妝，令到大家傾偈的時間變少，
今次則可以長時間對 。

Sammi耳水不平衡已痊癒
二人再次合作，華仔已為人父，而Sammi亦

盛傳今年下嫁許志安，問到華仔與Sammi是否
傾生兒育女的問題？華仔否認說：「唔傾呢

，我教她瞞記者，(可有傾瞞婚問題？)無，見
過鬼唔怕黑咩？」至於待嫁的Sammi則全程笑
過不停，並沒否認結婚傳聞。早前Sammi因耳

水不平衡一度停工，她透露已痊癒，很多動作
已可做到。

林建岳搵楊受成客串遭拒
林建岳表示這次與楊受成合作，是因與楊生的

關係一向都好，同時希望為香港電影做事。楊受
成則透露今年兩間公司會合作拍兩部電影，下一
部會有謝霆鋒主演。他又透露明年雙方還會合作
幾部電影，現在洽談中，亦會各派演員，混搭出
演。問到會否讓旗下的容祖兒與男友劉浩龍合
作？楊生說：「呢個唔知。」

而林生就稱只要導演認為哪個演員合適都可
以。再問到是否不反對「龍兒」合作？林生就笑
說：「如果導演想我同楊生客串都可以。」楊生
聞言即婉拒說：「唔使喇。」
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